
Con questo numero di “Noale in Rete” si 
chiude il mio secondo (e ultimo) mandato da 
sindaco di Noale. Ricordo ancora gli inizi, 
quando il fatto di essere donna e senza una 
tessera politica veniva guardato da taluni 
con pregiudizio e sospetto. Mentre noi, che 
avevamo come unico obiettivo il bene della 
città, scommettevamo fosse un punto di 
forza. 
Non tocca a me giudicare se avevamo torto o 
ragione. Il fatto di aver ottenuto un secondo 
mandato nel 2019, però, è forse un indizio 
che la maggioranza dei noalesi la pensava 
come noi. Perché i cittadini non si perdono 
in strategie, guardano ai risultati. 
E ai fatti concreti abbiamo mirato anche 
noi. Lavorando a testa bassa sui progetti, 
costruendo opportunità per ottenere 

le altre istituzioni territoriali. Se non fosse 
stato così oggi non avremmo potuto avviare 
i cantieri di due opere di grande valore 
sociale: la nuova biblioteca che sorgerà in 
palazzo Carraro (ex consorzio agrario) e la 
pinacoteca Lancerotto in palazzo Scotto, 
con annesso polo culturale. L’avvio della 

il rilancio della rocca, le opere e i progetti 
pronti a partire per le frazioni di Briana, 
Cappelletta e Moniego sono altri fatti 

intese con i privati nell’ambito di interventi 
urbanistici per la riconversione di aree 
dismesse (ex lando, ex cantina sociale, 
ex fornace…). È grazie al nostro lavoro se 
Noale potrà ospitare in futuro il Consorzio 

avremmo potuto ottenere ancor prima se in 

una pandemia. 
E proprio a quei mesi della pandemia voglio 
tornare. È stata un’esperienza dolorosa 
umanamente, ha messo molti alle corde 
economicamente, ha lasciato qualche 
segno ancora evidente. Però, grazie allo 
straordinario lavoro di tante persone 
(penso ai medici, al personale sanitario, 
agli insegnanti, ai dipendenti pubblici) 
e alla forza del volontariato (in primis la 
Protezione civile), non abbiamo lasciato 
nessuno da solo. Non è forse questo il primo 
obiettivo di ogni buon amministratore? 
Ciò che ancor oggi mi riempie di 
soddisfazione è incontrare qualche noalese, 
magari da poco residente, che mi dice: 
sindaco, a Noale si vive proprio bene. 
Sarà un caso? 

Il sindaco
Patrizia Andreotti 
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In via Fornace
sorgerà il museo
della civiltà contadina

Tra le varie opportunità urbanistiche previste dalla variante al Piano 
degli interventi approvata dal Consiglio comunale nella seduta di 
martedì 12 marzo, di particolare rilievo è l’intervento previsto nell’area 
dell’ex fornace che dà il nome alla stessa via che collega il capoluogo 
alla frazione di Briana. 

“Grazie a questa quarta variante, mettiamo le basi perché Noale possa 
avere in futuro un suo museo della civiltà contadina. 

e alle donazioni di tanti noalesi è in parte esposto presso la torre 
dell’orologio, ma per poter essere goduto nella sua interezza necessita 
di uno spazio adeguato, che possa diventare anche accessibile a 
comitive più ampie, diventando un ulteriore motivo di richiamo per 
gli appassionati degli oggetti del passato”. 

Il Museo verrebbe realizzato dal privato, proprietario dell’ex 

nell’immobile principale è previsto un intervento di recupero 

per l’insediamento di un pub-birreria con un’ampia area verde. 
Il fabbricato, adattato al nuovo uso museale, verrebbe dato in 
concessione gratuita al Comune. 

facendola rivivere in chiave moderna. Questo in piena coerenza con i 
nostri obiettivi di rigenerazione urbanistica e ambientale della città, 

anche ricreativi, come è il museo della civiltà contadina”.

3

Alessandra Dini
Assessore all’urbanistica
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completare l’intervento di ristrutturazione nei tempi previsti. 
E cresce l’attesa per quella che è un’opera di cui Noale parla 

preceduto hanno annunciato l’intenzione di realizzare una 
pinacoteca per ospitare la collezione civica che il pittore noalese 
Egisto Lancerotto ha lasciato in eredità al Comune.  
Un patrimonio d’arte e di cultura. Se oggi questo traguardo sta 
per essere raggiunto, lo si deve al grande impegno che la nostra 

Il progetto prevede la realizzazione di un ascensore e il recupero 
dell’ampio sottotetto che sarà destinato a diventare un polo 
culturale, uno spazio polifunzionale riservato alle associazioni. 
L’intervento, che realizza un sogno di molti noalesi, è stato 

comunale di una somma pari a 2 milioni e 50 mila euro, ottenuti 
grazie ad un bando Pnrr. 
“Una promessa mantenuta che valorizzerà l’opera di Lancerotto 
e restituirà ai noalesi uno spazio di grande valore, facendolo 
diventare un centro aggregativo” sottolinea il sindaco Patrizia 

Cantiere 
Palazzo Scotto:
Lancerotto avrà 
la sua pinacoteca
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il sogno sta diventando realtà, grazie al progetto già cantierato 
che prevede la realizzazione in palazzo Carraro. Si tratta di un 

agrario, sito in via G.B. Rossi, a pochi passi dai plessi scolastici del 
capoluogo, che grazie alla somma di 2 milioni e 600 mila euro, 

così strutturata: al piano terra verranno posizionati gli archivi e un 

creato un ampio spazio dedicato ai bambini e un grande open-

che accoglierà l’ingresso, una grande sala lettura da circa 60 posti 
a sedere, i servizi igienici, un locale tecnico. Nella restante area 

Insomma, un intervento che farà di questa area un nuovo fulcro di 
Noale.

Prende forma 
la nuova biblioteca
Cantiere Palazzo
Carraro



Rifacimento marciapiedi

Lavori in corso a Briana e Cappelletta
Il nostro Comune è risultato assegnatario da parte della Regione del 

piano delle opere pubbliche, ovvero il rifacimento di due marciapiedi 
nelle frazioni di Briana e Cappelletta. “Come già accaduto per altre 

pronti permette di partecipare a bandi che spesso hanno una scadenza 
molto vicina alla pubblicazione, ed anche in questo caso siamo riusciti 
ad entrare in graduatoria e ricevere un importo pari al 50% dell’opera”.
Nei giorni scorsi sono iniziati i lavori per la realizzazione 
dell’intervento a Briana, dove il marciapiede di via I° Maggio 
presentava tratti sconnessi, con scivoli carrabili mal posizionati e con 

osserva la prima cittadina - stiamo intervenendo su molti marciapiedi 
della città che abbiamo ricevuto dal passato in cattive condizioni. 
Una serie di interventi in programma sia nel capoluogo che nelle 
frazioni, coerentemente al nostro obiettivo di abbattimento delle 
barriere architettoniche. Lo facciamo a seguito di un’attenta 
progettazione e valutazione dello stato dell’arte in cui si trovano i 
marciapiedi, cercando di eseguire opere che durino nel tempo, anche 
se qualcuno al posto nostro magari avrebbe fatto solo qualche rattoppo 
qua è là”. 
Prima di Pasqua sono iniziati i lavori anche a Cappelletta. Si tratta del 
tratto di marciapiede che si trova davanti al plesso scolastico, e quindi 
un punto sensibile visto che è molto frequentato da alunni e genitori 
che ogni giorno accedono alla scuola, e che magari in qualche caso si 
trovano in condizioni di disabilità.

RIFATTO IL CAMPO DA BOCCE DI 
VIA GAGLIARDI

Sono terminati i lavori di rifacimento del campo da bocce 

nel parco di via Gagliardi a Noale. L’intervento si è reso 

necessario perché il vecchio campo da gioco in terra rossa, 

circondato da alberature e privo di copertura di protezione, 

necessitava di interventi di continua manutenzione.

“Con questo intervento la pavimentazione in terra rossa è 

stata sostituita da erba sintetica, più adatta e più pratica 

scolo delle acque meteoriche, il sottofondo è stato dotato 

di una apposita tubazione drenante immersa in sabbia, su 

cui è stata posata la nuova pavimentazione in erba sintetica 

di colore rosso, ed è stata tracciata la nuova segnaletica 

orizzontale di gioco”. 

A completamento dell’intervento, lungo il perimetro 

di gioco, sono state sostituite tutte le tavole lignee. 

L’intervento ha comportato un costo complessivo di 15.738 

euro interamente sostenuto dal Comune. 

Questo spazio, luogo di gioco ed aggregazione, è dato in 

essere nuovamente utilizzato per ospitare sia giocatori 

esperti che meno esperti, basta che siano attrezzati con 

un paio di scarpe adatte al terreno di gioco. Potranno in 

delle bocce a Noale è molto diffusa. Grazie alla gestione 

dell’Associazione Veterani, il campo rinnovato può diventare 

un luogo di incontro di aggregazione sociale, dove 

trascorrere qualche ora all’aria aperta.

66

Patrizia Andreotti
Sindaco
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Inaugurata la pista ciclabile
tra Noale e Salzano

7

Inaugurata a dicembre la nuova pista ciclabile che collega il Comune di 
Salzano, lungo via Villatega, alla Città di Noale, su via Polanzani, tramite 

mette in sicurezza un tratto della provinciale che collega i due comuni, e 
questi a Mirano, favorendo la mobilità ciclabile e pedonale.

Venezia e successivamente integrato dai comuni di Salzano e Noale che 
hanno sottoscritto un’apposita convenzione. In particolare, il Comune 

di Noale ha contribuito per la parte di opera realizzata sul proprio 
territorio. 

Toccante il momento dell’intitolazione al compianto Luciano Gobbato già 
amministratore in entrambi i comuni, che si è speso per il raggiungimento 
di questo obiettivo. 

di Luciano Gobbato, cittadini e residenti di via Polanzani e Ponte Casino.

Patrizia Andreotti
Sindaco

ALU-PRO srl Via A. Einstein, 8 - 30033 Noale (VE)
041.5897311 - alupro@alupro.it



Sottopasso degli Ongari

Dallo studio dei fl ussi utili indicazioni 

nel progetto di eliminazione dei passaggi a livello lungo la linea 

che si verrà a creare in quell’area. Come è noto, il progetto elaborato 
da parte della Rete Ferroviaria Italiana (RFI) non ha previsto alcun 
collegamento della nuova viabilità alle strade esistenti. I mezzi che 
usciranno dal sottopasso arriveranno sull’incrocio a raso tra via degli 

padel. Una lacuna progettuale a cui si deve porre rimedio. Come? 

commissionato da noi, per la realizzazione di una bretella che, passando 

Capitelmozzo, completa di marciapiede e pista ciclabile, con un costo, 

Considerato che un investimento di 5 milioni di euro è, al momento, 

Valsugana, via Tempesta, via Nievo, via Bregolini, via Pacinotti, via San 

Lo studio ha confermato che con l’inserimento della svolta obbligatoria 

uscita dal sottopasso, la viabilità esistente sarà in grado di supportare i 

INTERVENTI DI MESSA
IN SICUREZZA
Via Tempesta e rotatoria di Via Pacinotti 

Grazie alla collaborazione con Veneto Strade si è 

proceduto nei giorni scorsi alla messa in sicurezza di 

via Tempesta, nel tratto da via Mondini alla rotatoria 

di Capitelmozzo, e della rotatoria di via Pacinotti, in 

zona industriale. Numerose, infatti, le segnalazioni 

che erano giunte al Comune, da parte di cittadini, un 

merito a situazioni di pericolo riguardanti pedoni e 

state sollevate soprattutto in due punti che riguardano 

l’uscita dalla lottizzazione residenziale di via Salvo 

d’Acquisto e l’attraversamento pedonale alla fermata 

della MOM. L’intervento ha previsto la posa di alcune 

sorpassi pericolosi.

Con l’occasione si è voluto anticipare anche l’obbligo di 

svolta a destra, verso la rotatoria di via Capitelmozzo, 

rotatoria di via Pacinotti, oltre ad essere stato messo in 

sicurezza l’attraversamento presente nel mezzo della 

curva della corsia di accelerazione per l’immissione alla 

Variante, è stato reso sicuro anche l’ingresso alle prime 

con un cordolo in gomma e posa di adeguata 

con l’installazione di un portale con luci led per 

illuminazione notturna e luci lampeggianti sempre 

accese.
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Francesco De Marchi
Assessore alla viabilità
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Cantiere aperto 

per la pista ciclopedonale su via della Vernice. “È necessario 
ricordare che nel 2015 la ditta CoInd presentò, attraverso 
procedura Suap, un’istanza di richiesta di ampliamento per una 

l’azienda si era impegnata a corrispondere € 200.000 per la 
realizzazione di un tratto di ciclabile su via Vernice”. 
Sebbene l’ampliamento del privato ad oggi non sia ancora 
iniziato, è rimasto l’impegno a realizzare quanto previsto dalla 
convenzione. “Questo periodo ci ha visti impegnati con i residenti 
proprietari delle banchine con i quali abbiamo concordato la 
cessione bonaria dello spazio necessario per un percorso, che 
parte dall’incrocio con la SR 515 e si prolunga per una lunghezza 
di 200 metri lungo il lato est. Per il tratto mancante abbiamo 

comunale, grazie ai quali riusciremo a raggiungere l’incrocio con 
via Valli. Sarebbe stato molto più facile rinunciare all’opera ed 
incassare il contributo da utilizzare altrove ma gli impegni con i 
cittadini vanno mantenuti anche quando la strada da percorrere 
diventa più faticosa”.

Pista ciclopedonale
in via della Vernice

Alessandra Dini
Assessore all’urbanistica

Compravendite immobiliari
direttamente dal costruttore

Cell. 339.4184864 
operagroupsrl@gmail.com

di Famengo Geom. Carlo

Costruzioni - Restauri
30033 Noale (Ve)
Via Bosco dell’Orco, 49/a
Cell. 339.4184864
info@operaedile.com - www.operaedile.com



Il Comune di Noale sta procedendo, secondo 
le indicazioni del piano di revisione del 

la realizzazione di nuove isole ecologiche 
interrate. Nelle scorse settimane è stata 
completata quella di via dei Tigli che sarà 
attivata non appena sistemato il tratto di 
viabilità adiacente. 

realizzazione a metà di via Cerva che in via 

1 contenitore per secco non riciclabile, 2 per 

l’organico.

“Nel centro storico - spiega l’assessore 

isole ecologiche stradali a causa di problemi 
di viabilità, alle volte anche per mancanza 
di spazi. Un’isola ecologica interrata ha, 
indicativamente, una capacità volumetrica 
analoga alla volumetria disponibile tra i 30 

essere rimossi grazie all’interramento, con 

funzionale”. 

L’isola ecologica interrata si presenta come 
un piano posto a quota stradale da cui 
emergono le torrette in acciaio dotate di 

 
Sono quindi composte da una vasca in 
calcestruzzo situata nel sottosuolo che 
contiene il contenitore metallico dotato della 
struttura per poterlo sollevare e scaricare nel 
camion impiegato per la raccolta. I cittadini 
residenti continuano a conferire i propri 

la chiave elettronica in dotazione poiché 
utilizzata per il conferimento del secco 
non riciclabile nella calotta di recente 
installazione sui cassonetti.

resteranno in vigore gli attuali conferimenti 
del verde. Siamo, infatti, in attesa di 
analizzare l’esito dei progetti che Veritas 
ha già attivato in altri comuni che per poi 
proporlo anche a Noale. Riducendo le isole 
ecologiche stradali sarà possibile ridurre 

abbandoni ancor oggi presente per colpa dei 
soliti incivili”.

Il piano del verde, approvato 

valorizzare il patrimonio arboreo di Noale, 
prevede, tra le altre cose, la messa a dimora 
di nuove alberature in sostituzione di piante 
abbattute dagli eventi atmosferici, malate o 
pericolose per l’incolumità pubblica.  
Non solo: il piano prevede anche di 
intervenire in quelle aree verdi dove 
le alberature mancano o non sono 

di aprile di intervenire su alcune aree 
del territorio comunale. In particolare, è 
prevista la messa a dimora di 10 frassini e 2 
tigli in viale delle Rimembranze, 2 alberi di 
pero, come quelli esistenti, in via Polanzani, 
20 alberi di pero, simili ai prunus ma più 
resistenti, in via Moniego Centro. E ancora: 

carpini della specie piramidale nell’area di 

5 aceri campestri nell’area verde di via del 
Tezzon.

Marzanego, tra via G.B. Rossi e contrada del 
Gato, è interessata da un cantiere gestito 

L’intervento, la cui durata è prevista sino 

dei cedimenti. Un intervento che avevamo 

in sicurezza le sponde di questo tratto 

storico. Il cronoprogramma dei lavori 
prevede una sospensione il giovedì, giorno 

unico alternato. 

previsto anche un intervento di pulizia e 
spurgo con mezzi meccanici dello Scolo 
del Bigolo dal lato di via della Fonda, fronte 
scuola materna paritaria. 

Risorgive per la manutenzione degli argini 
ed il ripristino delle sponde ma anche su 
una puntuale gestione idraulica per la 
messa in sicurezza del territorio e di quelle 
zone che storicamente sono conosciute 

manutenzioni per salvaguardare il territorio 
è fondamentale ed è un’attenzione costante 
che da anni abbiamo intrapreso.

Pagina a cura di  
Alessandra Dini, Assessore all’ambiente

Presto nuove
isole ecologiche
interrate

Marzenego, cantiere
avviato

Messa a dimora 
di 50 nuove piante

10
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Da marzo nuovo
proposte per gli over65

complessiva: una percentuale decisamente rilevante. Negli ultimi 
anni, per poter rispondere alle loro necessità, la Regione Veneto 

è importantissimo pertanto altrettanto rilevante è promuovere le 
occasioni di benessere e socialità dedicate alla terza età. 
In questo contesto il nuovo progetto primaverile presentato 

anziana e di contribuire in questo modo alla lotta all’isolamento. 

QUESTE ALCUNE PROPOSTE DEL PERIODO: 
ABC DELLO SMARTPHONE
Impariamo insieme come utilizzare lo smartphone per comunicare, 

L’attività si svolge in piccoli gruppi, con tante prove pratiche! Sei 

PALESTRA DELLA MEMORIA
La Palestra ti aiuta a:
comprendere come funziona la nostra memoria / potenziare la 
memoria,

prevenire l’invecchiamento cognitivo.
Corsi articolati in 10 incontri dalle 9.00 alle 10.30.

INCONTRI a TEMA

PER MAGGIORI INFO: 

DAL PROGETTO CON I NONNI
UN FUMETTO 

a raccontare come è stato per loro gestire gli impegni di casa e 

suggerimento o aiuto ai genitori di oggi.

Ne è uscito un quadro variegato, interessante. Tanti racconti e 

tante storie di vita vera.

Tra le diverse suggestioni e ricordi le volontarie e l’illustratore 

Alberto Fioravanzo sono stati colpiti dall’avvincente storia di 

Rhoda De Bellegarde, donna ed eroina moderna, esempio per 

la professione infermieristica e dell’impegno sociale e solidale, 

quanto mai attuale. 

A raccontare loro la vicenda noalese, assieme alla storia di altre 

eccellenze locali, il nostro concittadino Giuseppe Giacomelli.

Ne è nato un piccolo progetto editoriale: la stampa di un 

bel fumetto “Rhoda dal cuore grande”, disponibile per chi lo 

desiderasse in copia cartacea presso la Biblioteca o scaricabile 

anche dal sito del Comune.

Una piccola opera promozionale, embrione di un progetto più 

ampio che potrebbe essere base di alleanze comunitarie tra 

giovani ed anziani, ed in generale di tutti coloro che, in un’ottica di 

invecchiamento attivo, possono e vogliono ancora contribuire alle 

11

Annamaria Tosatto 
Assessore Servizi alla Persona
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Noale è
comune attivo

Il progetto triennale, realizzato in 
collaborazione con l’Ulss 3 Serenissima 
e la cooperativa Coges, ha preso avvio 
nell’agosto 2022 e viene erogato nei sei 
Comuni del Miranese per prevenire e 
agire sui disagi giovanili. Le attività sono 
focalizzate prevalentemente su una fascia 
di età compresa tra i 13 e i 25 anni, con 

nel Comune di Noale sono continuati 

territorio a settimana, svolte in compresenza 
da due operatori. Le fasce orarie individuate 
insieme al Comune sono quelle pomeridiane, 
preserali, serali, ed occasionalmente il 

permette agli operatori di avere uno 
sguardo più ampio del territorio e dei 
movimenti giovanili. Gli operatori attraverso 
il monitoraggio dei territori rilevano gli 
spostamenti dei ragazzi e raccolgono 
elementi utili rispetto alle zone frequentate, 
alle attività ricercate, alle abitudini e 
frequentazioni e ai bisogni dei giovani.

I luoghi che sono stati mappati e osservati 
nell’ultimo periodo: giardini di via Gagliardi, 
parco Vecellio, stazione FFSS, centro storico, 
oratorio di Noale, area della Rocca, Briana, 
campo sportivo di Moniego, centro storico e 
vicolo Benin (Cappelletta).

totale di 686 contatti.

Il canale principale per mettersi in 
contatto e interagire con i giovani è la 
pagina Instagram attraverso stories, 

pubblicano stories del luogo in cui si trovano 
in modo da permettere ai ragazzi di essere 
aggiornati in tempo reale degli spostamenti 
degli operatori. Le stories vengono prodotte 
durante l’uscita e talvolta usando anche una 
modalità interattiva con sondaggi o video in 
modo da coinvolgere i ragazzi e interagire 
con loro.

Può sembrare strano, ma Instagram 
continua a confermarsi uno strumento 

mantenere il contatto con i ragazzi, oltre a 
condividere notizie interessanti relative alle 
opportunità del territorio (opportunità di 
volontariato, opportunità lavorative, eventi, 
concorsi) nonché informazioni correlate 
alla salute e al benessere. Uno strumento 
quindi non solo di contatto ma anche di 
divulgazione.

grazie alla ulteriore collaborazione, oltre 

le politiche giovanili di Noale potranno 

dal progetto “Piano di interventi in materia 
di politiche giovanili” Giovani e Generattività 

Lupia.

Tra la posta “natalizia” il Comune di 

Noale ha ricevuto una pec con una 

buona notizia da parte della locale Ulss 

n.3 e della Regione del Veneto. 

Dopo il recente riconoscimento a 

“Borgo letterario”, il Comune Noale 

è stato infatti anche riconosciuto 

“Comune attivo”, avendo attivato 

adeguati percorsi di promozione 

di uno stile di vita attivo per tutti i 

suoi cittadini, validati dall’azienda 

sociosanitaria competente secondo 

quanto previsto dal programma 

della prevenzione 2020-2025 (Dgr n. 

1858/2021).

rappresenta un rilevante investimento 

per la popolazione, l’economia e la 

diffondono nelle famiglie.

Su queste premesse la Regione ha 

valorizzato in particolare gli interventi 

come i “Gruppi di cammino”, le 

iniziative “Palestra della salute”, la 

“Ginnastica al parco”, “La Palestra 

della memoria” e la collaborazione 

Pierazzo per il progetto “1 km al giorno 

educational”.”

A ciò si aggiunge la vocazione sportiva 

praticano le più varie discipline.

Il logo, che è stato posizionato 

nelle comunicazioni di iniziative per 

la promozione alla cittadinanza delle 

riconoscimento di Comune attivo da 

parte dell’Azienda Ulss competente. 

“Una soddisfazione in più per Noale 

- commenta l’assessore Annamaria 

Tosatto - ed un riconoscimento a 

quanto di buono viene fatto nella 

movimento del corpo e delle mente”.

L’educativa di strada

TORRE IN VIOLA PER LA GIORNATA DELL’EPILESSIA

Il 12 febbraio, la torre dell’orologio si è illuminata di viola per richiamare l’attenzione 

alcuni di loro vi è una speranza che viene dalla chirurgia. Questa iniziativa viene 

promossa da qualche anno grazie alla collaborazione con l’ambulatorio neurologico 

dell’ospedale di Noale che si dedica proprio alla cura delle epilessie.
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Annamaria Tosatto 
Assessore Servizi alla Persona



Progetto podcast 
tra i “tesori letterari e storici”

istituita dall’Unesco in occasione dell’anniversario delle prime 

La radio viene celebrata come simbolo di diversità ed inclusione, oltre 

Numerosi volontari negli anni si sono impegnati per realizzare i 
podcast dedicati alla Città di Noale, contribuendo, con la propria 
personalità e creatività, a raccontare molte ed interessanti storie 
noalesi. In collaborazione con Elena, volontaria del Servizio civile 
La rete di Scu, è stato realizzato un simpatico segnalibro promemoria 

in distribuzione presso la Biblioteca e le Casette del libro.
Esperienza questa che si è ripetuta anche in occasione dell’8 marzo 
con un segnalibro dedicato, che rimanda tramite QR code alla playlist 
di podcast dedicata alle donne.

Sempre grazie a Elena, il progetto podcast ha avuto il suo primo 
restyling trasformando il canale “Città di Noale” in “Tesori letterari e 

hanno assunto i podcast noalesi nel corso degli anni.
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Tommaso Tiepolo
Consigliere delegato alle Politiche Giovanili
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Noale (Venezia)
Palazzo della Loggia
20 aprile – 5 maggio 2024
Inaugurazione
sabato 20 maggio, ore 17.00

Memorie d'infinito
Tobia Ravà

a cura di Maria Luisa Trevisan e Saverio Simi de Burgis

Noale - Palazzo della Loggia
Orari di apertura: venerdì 15–19. 
Sabato 9.30–12.30 e 15–19. 
Domenica 9.30–12.30 e 15–19.

Sequenze di Rialto, 2022. Sublimazione su raso acrilico 3/5, cm. 105 x 140

Il gioco-concorso Kangourou 
della Matematica sostiene 

l’Arte

https://www.kangourou.it
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Il Comune di Noale, attraverso l’assessorato 
alla Cultura, ha proposto anche quest’anno la 

dal 16 al 25 febbraio. Un progetto espositivo 

promuovere il lavoro di giovani artisti e nel 
contempo valorizzare in maniera nuova gli 
spazi espositivi presenti a Noale. 

“Nel corso degli anni - spiega l’assessore 

nuovo taglio alla proposta. Consci che i 
talenti giovanili si esprimono secondo 
modalità tra le più varie, si è deciso di aprire 
il bando non solo all’arte pittorica, ma alla 
creatività in senso più ampio. E quest’anno 
questo nuovo taglio trova piena espressione 

forma che per contenuti con la proposta di 
un’iniziativa editoriale di una nostra giovane 
concittadina realizzata con la supervisione 
dell’Università Ca’ Foscari e la presentazione 
alla comunità di un importante progetto 
sociale realizzato da Talents Lab tramite 
l’utilizzo dei Lego. L’espressione della nostra 
“miglior gioventù”, creativa e propositiva. 
Mi permetto quindi di chiamare già da ora a 

designer, creatori di gioielli ed abbigliamento 
per l’edizione della mostra di febbraio 2025. 

opere ci hanno sempre impressionato per 
entusiasmo, spinta creativa, ma anche 
tecnica e dedizione”.

Estratti, Francesco Modugno, Christian 
Penta, Beatrice Rosso e Fabiana Corami, 
Silvia Savella, i Talents Lab e Triko.

L’iscrizione per No@l@rt 2025 è gratuita e 

Non è richiesto che il ciclo di opere sia 
inedito. Per partecipare basta una mail di 
candidatura all’indirizzo comune.noale.
ve@legalmail.it con oggetto “No@l@rt e 
Cre@tivity”. Il Premio è aperto ad artisti 
professionisti, studenti e/o autodidatti under 
30. I giovani saranno seguiti nel progetto 

- è un periodico annuale di ricerca 
sulla storia locale del Miranese, del 
Mirese, con incursioni nel Veneziano 

edizione. Un’esperienza associativa 
unica ed originale nata dalla curiosità 
e dall’amore per le tradizioni di un 

eterogeneo gruppo di appassionati che 
segue la rivista in ogni uscita.
Nella foto uno scatto della partecipata 

ed in particolare delle inedite ricerche 
storiche dedicate a Noale di Francesco 

Noale nel 500” e di Francesco e Riccardo 

nella Tempesta del Giorgione”. 
Gli interventi sono stati anticipati dalla 
presentazione di Cosimo Moretti, da 
18 anni coordinatore ed “anima” della 
rivista.
La serata è stata condotta dal giornalista 
Enrico Scotton alla presenza del Sindaco 
e dell’assessore alla Cultura.

Noale ha ospitato la mostra itinerante 

con l’intento di valorizzare le Fortezze 
Serenissime, quelle costruite nei secoli da 

appartenuti alla Serenissima, che li munì 

protagoniste del paesaggio di questi luoghi, 
con particolare attenzione alle strutture 

Cattaro (Kotor) in Montenegro, oggetto 
di recente restauro grazie ai contributi 
della Regione del Veneto. Per il Veneto 
si sono indagate una serie di strutture 

dei materiali. La mostra è stata promossa 
in collaborazione e con il patrocinio della 
Regione del Veneto, Italia Nostra ed il 
Consiglio regionale del Veneto di Italia 
Nostra e grazie all’interessamento in primis 
dell’associazione Città Murate del Veneto, di 
cui Noale è socia. In occasione della mostra 
il ricercatore noalese Francesco Tavella ha 
presentato la sua monumentale opera in due 

nel Veneto”.
E’ stato presentato anche un altro progetto 
ideato dall’associazione “Città murate del 
Veneto”, ovvero un’iniziativa di marketing 
territoriale che ha l’obiettivo di far conoscere 
i comuni aderenti, tra cui Noale, unica città 
murata della provincia di Venezia.

pagina a cura di Annamaria Tosatto
Assessore alla Cultura

Interesse per
le fortezze
della Serenissima

Sulla rivista Esde
si torna a parlare
di Noale

In mostra giovani
artisti e creativi



Noale ricorda Cristina Pavesi
LIBRO D’ARTISTA IN 
TOUR A NOALE

Noale è da sempre attiva e presente 

in eventi ed iniziative volte a 

promuovere la lettura e l’arte, come 

mezzi di promozione culturale, 

ma anche per attivare processi 

valorizzando immaginazione, 

emozionale e cognitiva. Abbiamo 

quindi accolto con entusiasmo la 

proposta di un’esposizione dedicata 

al “Libro d’artista”, dal carattere 

internazionale e con la presenza 

come ospite della nota artista 

Luciana Zabarella.

Le sale di Palazzo della Loggia 

hanno ospitato tra dicembre e 

gennaio un allestimento che vuole 

vestire “parole”, “emozioni” e 

“storie” con l’abito dell’arte visiva e 

rendere in maniera inequivocabile 

ed evidente la simbologia della 

ricchezza e del valore della lettura.

Libro d’artista in tour si 

concretizzato a Noale in un lavoro 

artistico realizzato sotto forma 

di libro, spesso pubblicato come 

edizione numerata a tiratura 

limitata, altre volte come oggetto 

unico. Storicamente la proposta 

artistica “libro d’artista” nasce, 

nell’accezione più diffusa e 

condivisa, con le Avanguardie 

storiche del Novecento ed in 

particolare con il Futurismo. 

Un ringraziamento a Silvia Fossati, 

artista a livello internazionale, 

ideatrice della manifestazione 

promossa ogni anno dallo Studio 

Giambo dal 2004 con crescenti 

partecipazioni nazionali ed 

internazionali. Dal 2016 sono 

state invitate a partecipare anche 

alcune scuole e accademie di Belle 

stata scelta per ospitare la bella 

esposizione.

Il 21 marzo di ogni anno si celebra la 
Giornata in ricordo delle vittime innocenti 

prima volta a Roma il 21 marzo 1996, nata 
da un’idea di don Luigi Ciotti, presidente 

di Roberto, un giovane deceduto quando 
era agente di scorta del poliziotto Ninni 
Cassarà, quest’ultimo ucciso da Cosa Nostra 
a Palermo il 6 agosto 1985.
Per commemorare questa data, la Città di 
Noale, proprio nella giornata del 21 marzo, 
ha intitolato un roseto alla memoria di 
Cristina Pavesi all’interno dei Giardini della 
Costituzione dell’area Bosco Urbano in via 
Tino Piazza.
Il 13 dicembre 1990 Cristina, originaria di 
Treviso, ma residente a Conegliano stava 
rincasando dopo un’intensa giornata di 
studi all’Università, dove aveva incontrato 
il proprio relatore, per concordare la tesi 
di laurea. La giovane si trovava a bordo del 
diretto Bologna-Venezia, treno che si trovò 

a passare proprio nel momento in cui un 
secondo convoglio, il Venezia-Milano, fu 
colpito da un’improvvisa esplosione: 
gli uomini della Mala del Brenta avevano 
infatti posizionato del tritolo sui binari 
ferroviari, con l’obiettivo di assaltare il 

morte sul colpo di Cristina: un dolore che 
ancora oggi, a distanza di tempo, non può 
essere cancellato.
L’evento è stato promosso in collaborazione 
con le associazioni Libera Presidio del 
Miranese e Gens Nova, con il beneplacito 
della zia di Cristina, la signora Michela, e 
la testimonianza dello scrittore Gianluca 

un libro, a breve in presentazione anche 
a Noale dal titolo “Incolpevoli per aver 
commesso il fatto. Storia di Cristina Pavesi, 

studenti e le studentesse dell’Istituto Enaip 
di Noale, grazie alla sensibilità della preside 
Sabrina Busatto e degli insegnanti.
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Annamaria Tosatto 
Assessore alla Cultura
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Marzo donna
un’esplosione di creatività
Pari opportunità ha promosso una serie di iniziative dal titolo 

della loggia il progetto Love Bloom di Elisabetta Maresio Lot. 

volto a sensibilizzare contro la violenza sulle donne. 
L’8 marzo la torre delle campane ha ospitato per tre giorni 

Cappelletto. Una serie di scatti che riprendono donne in attesa 

permettersi di tener fuori dal mondo del lavoro metà della sua 
popolazione, rinunciando alle conoscenze, alle competenze, 
all’intelligenza e alla sensibilità delle donne. Ma una società in 
cui non nascono bambini è destinata a esaurirsi: sostenere la 

economica e culturale di un paese. 

di creatività”, si sono tenuti sabato 9 marzo. Il primo presso il 
palazzetto dello sport dove Luca Bertoncello (Progetto Viper) 
ha tenuto una lezione di autodifesa femminile con applicazioni 
essenziali del Ving Tsun Kung Fu. Il secondo evento è andato 
in scena presso sala San Giorgio, su iniziativa dell’Università 
del tempo libero, con lo spettacolo teatrale “Emanuela”. La 
storia dell’agente di scorta Emanuela Loi, morta nell’attentato 
al giudice Borsellino, rappresentato dalla compagnia Enneenne 
Teatro, per la regia di F. Zobia.

Annamaria Tosatto,
Assessore alle Pari Opportunità
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FAMILY FRIENDLY
Più spazi per le famiglie

più attenta ai bisogni delle famiglie. 

Negli ultimi mesi un altro esercizio commerciale, la Foresteria 

Bistrot di piazza Castello, vicino alla sede municipale, si è dotato 

di un angolo riservato ai genitori dove possono cambiare i loro 

mani del sindaco Patrizia Andreotti e dalla delegata Nicoletta 

esercizi commerciali ed i luoghi pubblici a riservare uno spazio 

per allattare o cambiare i bambini aiutando così le famiglie 

residenza per una spesa in centro o per un momento di svago. 

I locali che aderiscono al progetto, a partire dal Municipio e dalla 

sede dei Servizi alla persona, esibiscono un adesivo che indica il 

ed il negozio di articoli per l’infanzia Amaè), ma ci auguriamo 

che il numero possa aumentare in futuro, per rendere Noale una 

Per aderire basta telefonare allo 041.5897275 o scrivere a 

noale@comune.noale.ve.it oppure contattare la delegata 

Nicoletta Bertolin.

Nicoletta Bertolin
consigliera delegata alle politiche familiari



Quando l’arte
diventa dono
per tutti
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noalesi realizzare ciascuno un’opera, poi 
esposta nel periodo delle festività natalizie 
sotto Palazzo della loggia, la Pro Loco di Noale 

Nadia e Maura, si è deciso di raccogliere fondi 
da destinare al progetto di realizzazione di un 

ha operato il missionario padre Umberto 

Una bella iniziativa, che oltre a raccogliere la 
somma di 2 mila euro, ha riunito gli artisti 
di Noale e numerosi cittadini presso l’hotel 

disposizione dai proprietari. 

consiglieri comunali, per dare il loro 
personale contributo, in rappresentanza 

orgogliosissimi che molti artisti del paese 
abbiano dedicato un pensiero al Natale di 
Noale, paese che per papà rimane custode 
di ricchezze eterne e inestimabili, di cui lui 
adorava ogni cosa: storia, palazzi, prati, colori 

presente insieme ad altri famigliari e a padre 
Umberto, giunto per l’occasione. 

In occasione dell’asta, anche il cittadino 
Benito Pellegrino, appassionato di arte e 
con un passato di cantante lirico al teatro 
La Fenice, residente a Noale ha voluto far 
omaggio di una sua opera artistica, come 
segno di amicizia che lo lega alla famiglia 

quadro è stato consegnato dal presidente 
della Pro Loco, Enrico Scotton, nelle mani 
dell’assessore Tosatto. 

seguenti, ha ritenuto di rivolgergli un 
ringraziamento nella sala Giunta dove Benito 
è giunto assieme alla moglie Maria per la 

squarcio di Venezia, che ora fa bella mostra 

L’amministrazione comunale ha voluto 

Bersagliere”, sito in via Tempesta, vicino 
alla linea ferroviaria Venezia-Bassano. 
Ennio Gallo, nostro concittadino, è da 
anni presidente della Confcommercio del 

La proprietà della storica struttura 
ricettiva, per festeggiare questo importante 
traguardo, ha voluto donare a tutti gli 
alunni delle scuole di ogni ordine e grado 
una copia del libro “Le rive, frammenti 

l’occasione. Un omaggio “che resta”, per 
celebrare il prestigioso traguardo di una 
delle attività storiche di Noale.  
Un messaggio di ecologia e sostenibilità per 
le nuove generazioni e per tutte le famiglie 
di Noale. “Ci complimentiamo per questa 

Ennio Gallo ancora una lunga attività” ha 

termine della cerimonia nella sala giunta del 
municipio di Noale.

Il 15 gennaio scorso, il nostro concittadino 
Giovanni Malvestio, residente a Briana, ha 
festeggiato il traguardo dei 101 anni.  
“Per un sindaco compleanni come questo 
sono eventi speciali. Chi, come Giovanni, 
ha vissuto per più di un secolo, ha sempre 

di tutta la comunità gli rivolgo un augurio 
di tanta serenità e salute per molto tempo 
ancora” ha detto la prima cittadina Patrizia 

Nato a Santa Maria di Sala il 15 gennaio 
1923, ha vissuto per 68 anni con 
Ermenegilda, scomparsa a 96 anni nel 2018, 
con la quale ha vissuto gioie e superato 

quattro femmine, tre ancora in vita, i quali 
accudiscono il padre in casa giorno e notte. 
Tre in tutto i nipoti. Giovanni Malvestio, 
nonostante l’età, è ancora piuttosto attivo 
e cammina aiutandosi per sicurezza con un 
deambulatore. «L’aspetto più importante - 
ricordano i parenti stretti - è che ha ancora 
una mente lucida e stabile».

da giovane ha sempre aiutato in casa e per 
tutta la vita ha coltivato la terra. Una vita 
lunga, quella di Giovanni, durante la quale 

oltre a quella della moglie. Nonostante tutto, 
è sempre rimasto allegro.

Festa per i 101 di
Giovanni Malvestio

L’hotel 
“Al Bersagliere”
compie 50 anni



Distretto del commercio,
già si guarda al futuro
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PARTE DA BRIANA 
LA RACCOLTA #TAPPODIVINO

Uno spreco enorme. Per questo l’Amministrazione ha aderito alla proposta della Scuola primaria di Briana di ospitare anche 

presso la Biblioteca e all’ingresso del municipio un punto raccolta tappi usati di sughero dell’iniziativa #tappodivino. 

portici e botteghe di eccellenza. E’ questo l’obiettivo che il Tavolo 
permanente del commercio di Noale si è dato anche per il futuro, 
a conclusione della positiva esperienza nella gestione dei fondi 
ottenuti grazie al bando regionale. 

comunale la liquidazione del secondo acconto pari a 50 mila euro 

recente riunione del tavolo, sono stati destinati interamente alle 
associazioni aderenti (Pro Loco, Confcommercio, Rotary, Contrada 

Grazie all’aggiudicazione del bando nel luglio 2021, il distretto Noale 
Città dei Tempesta ha potuto usufruire di un contributo di 250 mila 

suo il Comune ha potuto investire quasi 80 mila euro per la 

Consistente il pacchetto di risorse del bando assegnate alle 
associazioni aderenti (circa 65 mila euro) per la realizzazione di 

lunga superiore, perché il contributo della Regione copriva il 35 per 
cento dell’intero importo, consistente in 661 mila euro complessivi. 

E proprio di futuro hanno parlato i componenti del tavolo, dopo 
aver valutato positivamente questa prima esperienza. “Il percorso 

continuare a lavorare perché Noale diventi un centro commerciale 
naturale, punto di riferimento per un territorio di oltre 150 mila 
abitanti, grazie alle sue piazze e ai suoi portici, puntando sempre 
di più sulle attività di eccellenza, che in parte sono già presenti”. 

ha auspicato che “il confronto e il dialogo avviato da questo tavolo 
possa proseguire anche su altri temi importanti per il commercio, 
a partire dalla viabilità”. Per il presidente della Pro Loco, Enrico 
Scotton, “il commercio ha bisogno dei cittadini, quanto quest’ultimi 
del commercio. Serve superare una logica di contrapposizione ed 

Patrizia Andreotti, Sindaco

CONSULTE DI FRAZIONE,
DIALOGO DA PROSEGUIRE

In questi cinque anni, le consulte di Briana, Cappelletta e 

Moniego hanno rappresentato un importante punto di incontro 

tra i cittadini delle frazioni e l’amministrazione comunale di 

impegno e il contributo che hanno fornito per la crescita della 

Le consulte hanno offerto uno spazio prezioso dove i 

residenti hanno potuto esprimere le proprie idee, condividere 

preoccupazioni e collaborare alla ricerca di soluzioni per 

anni, sono state avanzate numerose proposte, alcune delle quali 

hanno trovato realizzazione, mentre altre sono state ostacolate 

COVID-19.

un ruolo fondamentale nel facilitare il dialogo e promuovere il 

Guardando al futuro, è fondamentale consolidare e potenziare 

il ruolo delle consulte di frazione come strumento per una 

partecipazione democratica più ampia e per migliorare la 

insieme per rafforzare il collegamento tra il capoluogo e le sue 

frazioni.

frazione rappresentano un importante capitolo nella storia della 

di tutti, riusciremo a far crescere questa bella esperienza di 

cittadinanza.

Pierantonio Orti
consigliere delegato alle Consulte di Frazione
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Enrico Scotton è stato riconfermato alla presidenza della Pro Loco di 

deve sapersi rinnovare per essere sempre più inclusiva e innovativa. 

rischia di essere più un ostacolo che una risorsa. Lavoreremo per 
creare le condizioni di un avvicendamento”. E a segnare questo 
cambio di passo è arrivata la nomina a vicepresidente di Monia 
Calzavara, funzionaria di banca, già volontaria attiva, revisore dei 
conti uscente, impegnata anche nel gruppo storico dei Tempesta.  
Nel direttivo entrano a far parte anche Giampietro Tosato, Lino 
Cagnin (tesoriere), Ivan Niero (supplente), Enrica Beda, Luigi 
Fregonese, Giorgia Senno, Giovanna Casarin, Roberto Cecili, Sara 

calendario per sabato 1 e domenica 2 giugno. Nel mese di luglio 
tornerà il Teatro Improbabile con 5 appuntamenti nel capoluogo e 

Carlo & Giorgio e poi a settembre il ritorno del Circo Patuf, con il 
nuovo spettacolo della stagione. 
L’associazione, a cui è possibile iscriversi attraverso la tessera Unpli 
(quota 20 euro), è sempre alla ricerca di nuovi volontari, cittadini 
e cittadine che abbiano il desiderio di dedicare qualche scampolo 
di tempo per gli eventi noalesi. Per informazioni si può inviare una 
mail a info@proloconoale.it oppure un messaggio su whatsapp 

Pro Loco Noale

LA STORIA DELL’ARTE
Se la conosci, l’apprezzi!

Scoprire la Storia dell’arte, immersi con il corpo e 

con la mente nelle atmosfere delle mostre e dei 

luoghi laddove risiede la bellezza, per ricercare istanti 

di incanto estetico che il contatto con il bello può 

partecipato a lezioni introduttive ad hoc, gli associati 

con determinazione per questa tipologia di esperienza 

culturale affollando le lezioni in Sala San Giorgio e 

teorica e visita guidata in loco, sono stati i seguenti: 

Venezia.

Architetture e tipologie costruttive delle ville romane 

- Sirmione e Grotte di Catullo - Monselice e i siti 

archeologici del territorio. 

Bergamo, capitale italiana della cultura.

approfondimenti tematici particolari, è stato realizzato 

a Venezia”, con la critica d’arte Gabriella Niero. Per gli 

UTL Noale

Rinnovo delle cariche
in casa Pro Loco
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Erano 961, di cui un centinaio gli agonisti, i 
Babbi Natale che si sono riversati domenica 

occasione dell’evento Corri con Babbo Natale, 
promosso da Veneto Specialsport, Libertas, 

Regione del Veneto e Città di Noale. Sportivi, 
appassionati, giovani, famiglie con bambini. 
Un evento diventato ormai una tradizione 
nella programmazione del periodo natalizio 
della città dei Tempesta. 

per gli amatori, il secondo di 10 Km per gli 
agonisti. Un tracciato che si è snodato tra il 

ai partecipanti degli squarci speciali, come 
la vista delle torri e della rocca. E’ anche 
grazie a questo contesto suggestivo che 
l’evento noalese continua a richiamare ogni 
anno tanti appassionati, gruppi e famiglie 
comprese. 
Uomini e donne in rosso si sono davanti 
appuntamento alle ore 10 in piazza Castello 

e la magia dell’atmosfera natalizia con 
un occhio anche alla solidarietà. Unire 
un’occasione di divertimento alla raccolta di 
fondi da destinare a progetti di grande utilità 
sociale è uno dei punti di forza di questa 
manifestazione. Il ricavato raccolto grazie 
alle iscrizioni, quasi tremila euro come hanno 
fatto sapere i promotori, è stato destinato 
alle attività sportive dei disabili e ad altre 
associazioni di volontariato del Comune. 
Presente a Noale, anche se non in gara, la 

da un infortunio e il campione di casa, il 
maratoneta Luca Solone, arrivato terzo. 
Presente anche il triatleta Massimo Cigana, a 
dimostrazione del livello raggiunto da questa 
iniziativa. 
Grande soddisfazione è stata espressa al 
termine della corsa dagli organizzatori. 
«Per il futuro stiamo pensando a qualcosa di 
nuovo e alternativo che possa ulteriormente 
rilanciare l’evento, facendo partecipare 
ancora più persone» commenta Lorenzo 
Boscaro.

Foto di Francesco Furlanetto

dello Sporting Club Noale, sponsorizzata 
Trevisan spa, ha partecipato ai Criteria 
giovanili Lifesaving primaverili presso lo 
stadio del nuoto a Riccione. 
La compagine noalese é stata 
rappresentata da ben 9 atleti della 
categoria ragazzi e 13 delle categorie 
juniores cadetti e seniores per un 
totale di 22 atleti che hanno gareggiato 

conquistando 2 ori, 1 srgento e 1 bronzo. 
Le medaglie sono state rispettivamente 
vinte da Vittorio Lanfrit oro nei 200m 
nuoto con ostacoli tra i nati nel 2009 

manichino pinne e torpedo, argento nel 
50m trasporto manichino e bronzo del 
200 superlifesaver tra i nati nel 2006.
I tecnici accompagnatori Mauro Ferro e 
Riccardo Pinton descrivono la trasferta 
come “un’ottima tappa di passaggio 
per un gruppo di atleti molto giovani, 
soprattutto per Zuccherato é un anno 
importante perché a maggio, durante 

si giocherà la nazionale giovanile che 
parteciperà a luglio in Germania al 
campionato europeo giovanile.”

È un momento di grande fermento in 
casa Sportinsieme, con l’anniversario 
della seconda stagione nella sede di 
via Pacinotti a Noale alle porte! E 
quale miglior modo di festeggiare, se 
non organizzando una bellissima gara 
amichevole di ginnastica ritmica tra 

grande passione per la ginnastica ritmica 
e di competitività per le nostre ginnaste. 
Più di 160 atlete da 5 a 18 anni, si sono 

gara intersocietaria: la Sportinsieme 
Rhythmic Cup. È un evento sportivo, ma 
anche di famiglia e di squadra, perché 

abbiamo presentato il magico mondo 
delle gare in pedana alle piccolissime 
nuove iscritte dell’anno, che disputavano 
la loro prima gara della carriera! E le 
più grandi, ormai veterane, hanno avuto 
modo di confrontarsi con ginnaste 
di società esterne in preparazione 
ai campionati di Federazione che 
inizieranno a breve.

Ma non è tutto! Segnate la data di 
domenica 19 maggio, perché ci stiamo 

stagione e sarà uno spettacolo a dir poco 
sorprendente… e ancora poi ci saranno 
novità per l’estate, perché nei mesi di 
giugno e luglio abbiamo in programma 
degli allenamenti intensivi di ginnastica 
ritmica e danza classica!

Seguiteci su Facebook e Instagram! 
Ci trovate come @sportinsiemenoale.

Sportinsieme
NoaleSporting

Club Noale

Corri con
Babbo Natale,
divertimento
e solidarietà



Realizzazione della nuova bretella stradale 
di connessione della strada degli ongari con 
la rotatoria di innesto ss 515 con via salvo 
d’acquisto.

Ultimamente abbiamo infatti assistito a 
delle decisioni sulla viabilità che ci hanno 
lasciato, a dir poco perplessi: vogliamo 
parlare della scelta, per noi pericolosa, del 
doppio senso di marcia nella zona Spalti 
Nord di Noale oppure parlare della veloce 
retromarcia sulla ZTL nel centro storico 
(solamente dopo proteste scritte presentate 
dai commercianti).

Consiliare, è stata presentata l’analisi 

territorio comunale a seguito dell’apertura 

il sospetto che tale proposta sia stata 
fortemente pilotata dal punto di vista 
politico per mascherare inaccettabili ritardi 
nel predisporre lo studio di fattibilità della 
bretella di collegamento.

Nel nostro caso il sottopasso di via 

ben conosciuto problema. Forse se fosse 
stato fatto subito un progetto di fattibilità 
avremmo avuto un contributo dei fondi 
PNRR.

L’elaborato presentato invece, seppur datato 
novembre 2023, riporta la proposta di 

l’accesso al campo da padel e all’oasi così 
come nella realtà costruiti e prevede una 
pista ciclabile dove adesso c’è il campo di 
padel: imbarazzante.

realtà bozza del progetto della bretella fosse 
già in possesso dell’amministrazione già a 
maggio/giugno 2022 e tenuta volutamente 
nel cassetto altrimenti impattava con gli 
accordi già informalmente presi per il nuovo 
accesso ai campi da padel e, soprattutto, 

Lega Sezione di Noale

Sottopasso 
e nuova bretella
via Ongari
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Comunicazioni

e accompagnamento alla ricerca lavoro 
dedicato ai cittadini di Noale. Il Servizio è 
aperto, previo appuntamento. Lo Sportello 

ricerca lavoro, alle opportunità lavorative e 
formative gratuite, supporto nella redazione 
del curriculum vitae, orientamento e 

si concentra infatti non solo sulla persona 
disoccupata ma anche sulla sua relazione 
con il contesto in cui vive, intervenendo 
sulle condizioni che favoriscono l’incrocio 

soggetti territoriali attivi, pubblici o privati, 
dalle associazioni di categoria alle agenzie 
per il lavoro.
Il progetto si occupa anche della 
realizzazione di incontri e laboratori con 

alla conoscenza del mercato del lavoro, la 

ricerca e la preparazione di un colloquio, il 
bilancio delle competenze e la conoscenza 
reciproca tra persone in ricerca e aziende 
del territorio. Non mancherà la possibilità 
di conoscere le proposte formative presenti 

la propria professionalità.

Per informazioni:

https://www.comune.noale.ve.it/novita/

dellimpiego/

Città di Noale
Piazza Castello n. 18, 30033 Noale 

Unione dei Comuni del Miranese
Servizio Polizia
Sede di Villa Belvedere, 30035 Mirano 
T. 800316323

Biblioteca Comunale

Ospedale Pietro Fortunato Calvi

Comando Carabinieri Noale

Farmacia Bertoncello
Piazzetta del Grano n. 13, Noale 

Farmacia Buso dr. Walter
Via del Cimitero n. 18, Briana di Noale 

Farmacia Mascarucci dr. Francesco

Numeri utili
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